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租税法ゼミ、15期生大歓迎
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副学長室＞

・・・

いいね！ 15件
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～渡辺充先生～
北海道小樽市出身
２００２年 明治学院大学 法学部教授
２００８年 ４月 同大学 法学部長
２０１６年 ４月～ 同大学 副学長

ゼミ活動では、今までに無い経験や、
勉強ができ、忙しい毎日です。
渡辺先生は、時に厳しく、時に優しく
人望の厚い先生です。
是非渡辺ゼミの門を叩いてみてください！

＃渡辺充先生＃北海道出身＃副学長
＃愛犬家＃くうちゃん
＃３年生＃勉強漬けの生活
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租税法１．２＞

・・・

いいね！ 15件
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租税法とは、
消費税や所得税の身近なものから、
相続税や法人税など馴染みの無いものまで、
幅広いものです。

皆さんは最近ニュースでよく耳にする、
「源泉徴収」「軽減税率」などを
説明することが出来ますか？
渡辺先生の授業は分かりやすく、
租税法１・２を履修すると、近い将来必ず
役に立つ税金の仕組みを理解できるように
なり、税金に関する面白い裁判例に触れる
ことが出来ます！

＃租税法＃金曜２限＃１列目確保
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日経報告＞

・・・

いいね！ 15件
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日経報告とは日本経済新聞の記事から
税金に関する記事を1つ選び、
要約・考察を行い、
ゼミ内で意見交換をします。

自然と新聞を読む癖がつくようになり、
新聞に目を通す習慣がつくようになります！

＃日経報告＃日本経済新聞
＃毎朝日経新聞に目を通す生活
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研究業績＞

・・・

いいね！ 15件

15watax_sozeihou

研究業績とは、
渡辺先生が執筆された判例評釈を読み、
自分の意見を掲示板に更新します。

ゼミや授業で得た知識や、
自ら調べた情報をもとに意見を考える為、
より深い知識を身に着けることができ、
法学部生として必要な、
「判例を読む力」が自然につくと思います！

＃研究業績＃判例評釈
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ケーキ会＞

・・・

いいね！ 15件
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ケーキ会とは、
お誕生日のゼミ生をお祝いするものです！
14期生は人数が多いので、
ほぼ毎月ケーキ会を行いました。
毎回ケーキということではなく、
ゼミが1限のため、朝ご飯の代わりに、
今年は、おにぎり会・パン会も行いました。

ゼミ生同士で誕生日を祝い合える為、
とても仲が深まり、
有意義な時間だと思います！

＃ケーキ会＃おにぎり会＃パン会
＃月に1回
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university of seoul ＞
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いいね！ 15件
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日中韓交流事業班とは、
毎年渡辺ゼミが参加している
日中韓トライアングル交流事業において、
渡辺ゼミ代表として発表を行う班です。
今年は韓国ソウル市立大で行われました！
日本・中国・韓国の学生と意見を交わしたり、
交流できるとてもいい機会でした！

コメント4件
本番までは大変ですが、交流事業はゼミに入る前から
楽しみにしていたのでとてもいい経験になりました。

日中韓の学生と発表を通じて意見交換するという
とても貴重な体験ができました。

外国の学生と交流出来るゼミは珍しく、
準備はとても大変ですが、やりがいは十二分にあります。

海外の学生との交流、それまで見えなかったグローバルな
考え方の勉強もできます。
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金融班＞

・・・

いいね！ 15件
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身近にある金融商品を皆さんはご存知ですか？
FXや株といったものが例として挙げられます。

金融班はそのようなとっかかりにくいものを、
基本から調べ、仮想投資などを通じて
知識を深めていく班です。

コメント2件
とっつきにくいと思っていたFXの仮想投資を行うことで、
想像以上に簡単に始められ、
シンプルな仕組みであることが分かりました。
投資運用などに興味があったので、
ゼミで勉強できて良かったです！

FXと他の金融商品を比較することで、
FXの魅力的な特徴を学ぶことができ、
最後にはデモトレードによってより知識を深められました。
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○○と税班＞

・・・

いいね！ 15件
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○○と税班は、文字通りフリーテーマで
税との意外な関係について研究します。

今年は「温泉と税」のテーマで研究をしました。
みなさん何気なく旅行に行き、
温泉に入浴しているかと思います。
しかし、温泉に入浴する度に
入湯税が発生していることを知っていますか？

堅苦しくない、
ソフトな観点からも税金について学べます！

コメント2件
普段何気なく生活の中で身近にある税について、
なぜ存在するのかを知ることができる班です。

税との意外な関係について調べているうちに、
税に興味が出てきました！
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品川プリンスホテル ルビーの間＞

・・・

いいね！ 15件
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5月11日は渡辺先生のお誕生日です！

メイト会とは、
毎月5月に行われる、渡辺先生の誕生日会です。

OB・OGの方々が多く集まる貴重な機会のため、
普段は聞けない渡辺先生の秘話から、
ゼミ活動の話や、
将来の事を相談することもできます。

美味しい食事と、ゆったりとした時間の中で、
充実した時間をみなさんで過ごしましょう！

＃0511＃渡辺先生＃お誕生日
＃メイト会
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新入生歓迎会・納会＞

・・・

いいね！ 15件
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春・秋学期期末テスト終了後 納会
12月 新歓コンパを兼ねた忘年会

忘年会は新歓コンパを兼ねており、
渡辺先生をはじめ、ゼミ生、
大学院生もいらっしゃるため、
貴重なお話を聞くことができます！

新入生の皆さんにとっては、
これから同じゼミで活動していく仲間と、
顔を合わせる場の為、
とてもいい機会になると思います！

＃納会＃新歓コンパ＃忘年会
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14期ゼミ長＞

・・・

いいね！ 15件

15watax_sozeihou

渡辺ゼミ14期ゼミ長の西脇康一です。

渡辺ゼミでは主に租税という観点から、
知識・理解を深めることができます。
そして租税法1・2を履修する事で、
租税全体を学んでいます。
税について普段、身近なようであまり考える機会がなく、
不安を覚えるかもしれません。
その点は安心してください。
映像や判例を用いた講義で理解でき、知識も深まります。
また渡辺ゼミでは、院生・OB・OGの方々と
交流する機会があり、就職・学校生活など
様々なことを聞く機会が多くあります。
日経報告や発表などを通して
就職活動に役立つものが満載です。




